

Frankreich führt - Deutschland bisher Vierter

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 10. Juli 2010 um 13:32

Falsterbo. Vor den letzten drei Nationen-Preisen der Topliga führt Frankreich überlegen die Gesamtwertung an vor Großbritannien und den USA, der nächste Mannschaftswettbewerb der höchsten Liga findet am kommenden Donnerstag beim deutschen CHIO in Aachen statt.

Spitzenreiter Frankreich u.a. mit drei Siegen weist bisher 39 Punkte auf, Großbritannien folgt mit 27 Zählern vor Olympiasieger USA (25) und den gleich platzierten Spaniern und Deutschen (je 21). Als Sechster folgt Irland (18).

Auf den letzten Rängen liegen Weltmeister Niederlande (14), Schweden (12), Europameister Schweiz (10) und Aufsteiger Polen, das noch keinen einzigen Punkt ergattern konnte. Laut Reglement des Weltverbandes müssen in diesem Jahr die vier letzten Teams in die Relegation im Rahmen des CSIO von Spanien in Barcelona (16.bis 18.September), zwei Mannschaften steigen ab. 2011 bilden acht Mannschaften die höchste Liga in diesem 5-Sterne-Mannschaftswettbewerb, die beiden letzten Teams reiten bei einer gesonderten Veranstaltung gegen den Abstieg. Im nächsten Jahr muss die Gesamtdotierung im Preis der Nationen 300.000 € betragen, 2010 lag der Betrag bei 200.000 Minimum.

Die nächsten Fünf-Sterne-CSIO`s finden statt nach Aachen in Hickstead (29.Juli bis 1.August) und Dublin (4.bis 8.August).

Frankreich führt - Deutschland bisher Vierter

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 10. Juli 2010 um 13:32
